

安穩たより

平成 27 年 11 月発行
発行元: 宗教法人円福寺
〒341-0035
埼玉県三郷市鷹野 1-159-3
電話 048-955-1909

お盆供養会とお彼岸

8 月 13 日、14 日に毎年恒例となりました新盆供養会およびお盆総供養会を執り行いました。お盆様のご供養をたくさんの方々と共にできたこと、また、たくさんの方が本堂に上がってご本尊様（阿弥陀如来）とお会いいただけたことがとても嬉しいです。護持会から本堂の椅子をいただいたので、今年は比較的余裕を持って座っていただけたのではないのでしょうか。椅子の補充に感謝です。椅子も増えたことですし、まだ仏様がいらっしゃらない方も、年に一度はご本尊様にお会いいただければと思いますので、是非ご参加くださいね。（今年から、お子さん用に、花火も配っております）

9 月 20 日～26 日はお彼岸でした。お彼岸の折にもたくさんの方にお参りいただき、ありがとうございます。お彼岸は皆が年に二度は仏教に積極的に触れてみようという期間になるのですが、触れてみましたか？お参りに行くのもよし、仏教の本を読むのもよし、いつもより長くお仏壇でお唱えするのもよし、五感で様々なものを感じるのもよしです。次は 3 月がお彼岸ですが、お彼岸の折には様々な形で仏教に積極的に触れてみてくださいね。



カーブミラー

護持会理事の方々のおかげで、本堂前に念願のカーブミラーを付ける事ができました。境内から出る際などにご活用ください。



今年の漢字は何かと振り返りの時期になってきましたね。今年は節目の年で、戦後 70 年、日航機墜落から 30 年、阪神淡路大震災から 20 年です。今年、北陸新幹線が開通したのもつかの間、五輪に向けての問題が噴出（競技場、エンブレム）し、芥川賞が大盛り上がりで「火花」が舞って、安保法制でも各所で議論に火花が散りつつ、中国のお客様の爆買いが話題となりました。今年後半のマンションの杭データ偽装問題で担当者には「悔い」改めていただきたいと思いつつ、五郎丸ポーズでラグビーに興味もちつつ自分の番号（マイナンバー）を待つ 11 月です。さて、今年の漢字はなんでしょう？全く予想がつかないのですが、「節（節目）」か「改（改ざん、改革）」あたりが無難でしょうか？

年越し供養会



年越しの際に、円福寺では護摩をたいています。お天気が大丈夫なようであれば、12 月 31 日の 23:45 くらいから 24:30 くらいまで年越しの護摩供養を行いますので是非ご参加ください。何かのついでに立ち寄っていただくのでも大丈夫なので、お気軽に円福寺の護摩壇を見にきてくださいね。昨年からお札と祈願用護摩木も用意しております。

平成 27 年 12 月 31 日 23:45～ 年越し供養会 平成 28 年 1 月 1 日～7 日 七福神巡り
1 月 1 日～7 日はお寺にお花(1 束 700 円)が用意しております